
◎会長報告－鈴木雅之会長
　皆さん、今日は。まず、本日のお客様をご紹介致し
ます。第 2530 地区いわき分区ガバナー補佐中田博道
様、同じくいわき分区幹事高橋孝光様、同じくいわき
分区会計山内真理子様の 3名の皆様です。後程ご挨拶
をお願い致します。また、磐城農業高等学校インター
アクトクラブより顧問の金成先生、鈴木先生、生徒さ
ん 6名がお見えになっておられます。後程インターア
クトクラブ活動報告の発表をされることになってお
ります。先日、ニュースを見ておりましたら岩手の農
業高校さんの生徒さんの本が全国 1位になったという
ニュースを見ました。タイトルは一戸、二戸、三戸、
五戸、六戸なぜ戸が付くのか地区ごとにそのルーツを
調べた探検学習を発表され全国で優勝されたニュース
でした。インターアクトクラブの皆さんにも全国大会
で優勝して戴けるように金成先生に応援して戴き頑
張って欲しいと思います。会長報告ですが私は前職が
大学を卒業し入社した会社が東日本計算センターで
す。11 年間勤めた後退職し、自分の会社を創業し現
在に至りますが私の基礎を作って戴いたのが今週御逝
去された東日本計算センターの鷺佳弘さんです。私は
入社して本当にお世話になりました。来週 23、24 日
が通夜と告別式という連絡が入りました。我々と同じ
く平ロータリークラブでずっとロータリアンとして活
躍されておりました。自分も鷺さんのようなロータ
リアンになりたいと思っていましたので亡くなられた
のが非常に寂しく、また感謝の思いでいっぱいです。
次に 8月 22 日に予定しておりました地区社会奉仕セ

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　  33 名
 本日の出席率　    70.21％　　　　修正出席率　　　　　　  74.47％
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ミナーが今週 9月 19 日に「子ども達に残すもの」を
テーマに開催されます。場所は郡山で私と斉藤幹事、
吉野社会奉仕委員長が出席する予定です。また、来
週の水曜日は秋分の日で休会ですのでお間違いのな
いようにお願い致します。9月 9日にロータリー財団
交換留学生についてクラブ内で協議が始まっていま
す。経験者からお話を聞くということで今日いらっ
しゃっています。いわき分区会計の山内様、当クラ
ブから渡邉公平パストガバナー、橋本会員にお聞き
し勉強させて戴きました。内容については皆様へＦ
ＡＸを送信させて戴きました。それから 3クラブ合
同親睦ゴルフコンペについて小熊会員よりご案内と
お願いがあるかと思いますので宜しくお願いします。

◎幹事報告－岩元義春副幹事
・地区大会ゴルフコンペの案内が実
行委員会より届いております。
・国際ロータリーガバナー事務所よ
り 2016 － 2017 年度青少年交換プ
ログラム派遣学生募集要項が届

いています。
・いわき平中央ロータリークラブ、いわき平東ロータ
リークラブ、いわき常磐ロータリークラブ、いわき
小名浜ロータリークラブ、いわき平ロータリークラ
ブより年次計画書と週報が届いておりますので回覧
中です。
・大正大学より第 1号刊行記念雑誌「地域人」が届い
ておりますので回覧中です。
・2012 － 2013 年度ＲＩ会長田中作次記念ＤＶＤが

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　我等の生業
－今月は基本的教育と識字率向上月間です－

4つのテスト
後藤　泰治 会員

◎磐城農業高等学校インターアクトクラブ
　活動報告
　只今ご紹介頂きました磐農インターアクトクラブ
です。初めにインターアクトクラブリーダー研修会
について報告します。6月 10 日に福島県青少年会館
で開催されました。研修 1ではインターアクト入門
のお話をお聞きしました。研修 2では世界に伝えた
い我がこころをテーマにお話をお聞きしました。人
として常日頃忘れてはならない思いやりの心やマ
ナー、日本人らしい心について学びました。研修 3
ではリーダーに求められる適切な目標設定と目標達
成とメンタルマネジメントについて学びました。そ
の後にグループディスカッションを行いました。引
率して頂きました岩元様、嵐様には大変お世話にな
りました。次に年次大会について発表致します。大
会では「繋ぐ、震災を後世に伝える為に」をテーマ
に 2日間に亘りさまざまな活動が行われました。こ
の大会には兵庫県明石西高校さんが参加し、阪神淡
路大震災の時の被災状況等発表がありました。今回
の大会は中学生、高校生、明石西高校の皆さんとと
ても良い交流が出来ました。来年は磐城農業高校
がホスト校なので思い出に残るような年次大会
になるように準備を進めて行きたいと思います。

◎ガバナー補佐挨拶
　第 2530 地区いわき分区
ガバナー補佐　中田　博道 様
　皆さん、今日は。まず、今のインター
アクトクラブさんの活動報告です
が私は初めて活動内容をお聞きし

ました。前に学校へは伺ったことはありますが具体
的なことについて今日初めて知りました。国際的な
交流を含めて日本の文化を学ぶというのは素晴らし
いと思いました。今後の活動にも大変期待したいと
思います。7月のガバナー公式訪問の時には皆様に温
かくお迎え頂きましたこと感謝申し上げますと共に
10 クラブいわき分区で公式訪問がありましたが酒井
ガバナーは地区目標の「原点回帰」について具体的
な表明をされませんでした。しかし、私なりに酒井
ガバナーの言葉を聞いてお会いしていると原点はク
ラブだということがわかりました。そのクラブを原
点に活動奉仕計画を行うと解釈しております。

ボックスに入っておりますのでご覧下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴村小委員長
　本日の出席状況は前頁
下記の通りです。先週お
休みされた髙萩会員へ出
席奨励賞をお渡し致しま
すので前の方へどうぞ。

◇スマイルボックス委員会－山下副委員長
・今日は3人でお伺いしました。宜しくお願いします。

　　いわき分区ガバナー補佐　中田　博道 様
　　幹　事　高橋　孝光 様 

会　計　山内真理子 様 
・ガバナー補佐中田博道様、分区幹事高橋孝光様、分
区会計山内真理子様の来訪を歓迎して。
生駒、山下、添田、髙萩、鈴村、押田、吉野、後藤、
鈴木（修）、関川、蛭田、櫛田、金成、小熊各会員
及び渡邉公平パストガバナー、鈴木雅之会長、冨澤
会長エレクト、岩元副幹事
・磐城農業高等学校インターアクトクラブの皆様の来
訪を歓迎して。生駒、富岡、木幡、赤津（善）、渡邉（國）、
清水、嵐、矢代、鈴木（泰）、後藤、鈴木（修）、髙
木、荒川（清）内藤各会員及び渡邉公平パストガバ
ナー、鈴木雅之会長
・出席奨励賞ありがとうございました。　　髙萩会員
・危険物安全協会勿来支部ゴルフコンペで優勝しまし
た。　　　　　　　　　　　　　　鈴木修一郎会員

◇親睦活動委員会－清水小委員長
　皆様にご案内の通り、9月 27 日に観月家族例会を
開催する予定ですが出席人数が決まりました。約 40
名になります。バスがミドリから 4時に出発します
のでご利用の方は間違えないようにお願い致します。

◇親睦ゴルフご案内－小熊会員
　先程会長よりお話がありました 3ロータリークラ
ブ親睦ゴルフですが当クラブから現在 11 名参加と
なっています。〆切りが 9月 30 日ですので早目にお
願い致します。

◇青少年奉仕委員会－嵐委員長
　今日は磐城農業高校インターア
クトクラブ活動報告をして頂く為
に、インターアクトクラブの生徒
さん 6名、顧問の金成力先生、鈴
木洋二先生がお見えになっていま
す。6月 10 に福島県青少年会館で行われたリーダー
研修会と 8 月 10 日、11 日に同じ場所で行われた第
22 回年次大会の報告を中心に日頃の活動について発
表して頂きます。


